

La inauguración será el 11 de noviembre en el Museo de Bellas Artes

Se abrirá muestra de Matta

1 11 de noviembre, el día que el Premio Nacional de Arte de 1991 cumpla 80 años, se inaugurará en el Museo Nacional de Bellas Artes, una exposición retrospectiva del artista con 54 de sus obras.

Así lo informaron ayer en conferencia de prensa el ministro de Educación Ricardo Lagos, el director de dicho museo Nemesio Antúnez, el presidente de la Fundación de Bellas Artes, Guillermo Bruna y Eduardo Uhart, coordinador de la muestra.

Las obras que se exhibirán provendrán de diversos colecciones chilenas públicas y privadas, así como de colecciones e importantes museos de arte contemporáneo latinoamericano.

Lagos también informó que posiblemente el pintor vendrá a Chile, para la inauguración de la muestra:

-Matta está pensando en venir, pero eso está sujeto a confirmación porque es un poco complicado-, señaló.

Por su parte, Nemesio Antúnez aseguró que para el Museo fue difícil concretar esta obra:

—Pero al fin hemos cazado al pintor v vienen sus obras. El mismo prestará seis o cinco de sus últimos trabajos para la muestra-, explicó.

Informó también que la exposición tendrá un carácter itinerante, ya que proseguirá exhibiéndose en el Museo de Bellas artes de Venezuela y el Museo Tamayo de México.

Antúnez también recalcó la importancia de la muestra:

-Matta es un pintor que está en lo más alto y además la muestra ha sido muy difícil concretarla, ya que se ha necesitado mucho dinero y esfuerzo para ella.

También destacó que en la exposición se podrá apreciar la evolución del trabajo del Premio Nacional de Arte desde los años treinta hasta la actualidad.

Durante la conferencia también se recordó que Matta estaba sentido con Chile ya que a pesar

de ser uno de los grandes pintores nunca se le reconoció su trabajo en el país:

-Estaba desconectado de su patria, pero el Premio Nacional de Arte que le concedieron lo ha acercado más a Chile-, asegura-

Ante una consulta, el Ministro de Educación aseguró que la colección que se traerá al Museo Nacional de Bellas Artes está asegurada y según estimaciones estaría avaluada en 30 o 40 millones de dólares, "aunque esas cifras son arbitrarias", señaló.

Es difícil indicar un valor, porque algunas obras son propiedades de museos.

El coordinador de la muestra también fue consultado acerca de la selección que se realizó para la exposición. Dijo que en Chile había cerca de 20 obras que se escogieron para la muestra "debido a su gran calidad, especialmente las que corresponden a los años 30 o

Agregó que la retrospectiva contará con sólo 54 obras, ya que un número mayor hubiese provocado problemas de traslado, seguridad y montaje.

Dijo también que la exposición contará con un folleto con un texto del Premio Nobel de Literatura Octavio Paz. Ante ese anuncio, un asistente sugirió que se confeccionara también otro para los estudiantes, "que no esté

Guillermo Bruna, Ricardo Lagos, Nemesio Antúnez v Eduardo Uhart durante la

Para noviembre está contemplada la inauguración de una muestra restrospectiva del Premio Nacional de Arte Roberto Matta Echaurren. Para ello, se seleccionaron 54 obras tanto de colecciones particulares v museos.

escrito en difícil". Eduardo Uhart respondió que se está pensando en realizar un folleto para los jóvenes y un libro infantil como instructivo.

Consultado sobre la eventual venida de Matta a la inauguración, respondió:

-Nunca se sabe lo que realmente piensa. Hace tres semanas que estuve con él y se manifestó profundamente chileno. Me dijo que le encantaría visitar el sur, en esos viajes que hace el Skorpios.

Añadió que los chilenos piensan que Matta se ha alejado por las cosas que ha dijo:

—Pero hay que pensar que él suele decir disparates, porque es un artista surrealista. Matta siempre recuerda Chile, a sus amigos y maestros con cariño.

